

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE LA DAUVERSIÈRE 2020-2021
6e séance

Lieu : Rencontre virtuelle sur Teams

Heure : 18h30

Date : Mercredi 31 mars 2021

Membres présents :

PHILIPPE LABROSSE, DIRECTEUR

AHMED OUARRAK, PARENT, DÉLÉGUÉ ET PRÉSIDENT DU CÉ

EL MCHAADAR BAHRIA, PARENT ET VICE-PRÉSIDENTE DU CÉ

HAMID ACHCHAG, PARENT ET DÉLÉGUÉ SUBSTITUT

ABDERRAHIM BOUROUÏSSSE, ENSEIGNANT

MARIE-CLAUDE LESSARD, ENSEIGNANTE

JULIE TREMBLAY, ENSEIGNANTE

MARIE DANIELLE SIGOUIN, ENSEIGNANTE

RANI NTIDENDEREZA, PARENT ET MEMBRE DE L'OPP

Membres absents :

CATHERINE BLANCHETTE, DIRECTRICE DU YMCA

PROCÈS-VERBAL

Horaire	Points	
18h16	1.	Accueil, vérification du quorum et ouverture de la réunion Adopté
18h32	2.	Adoption de l'ordre du jour Proposé par Mme Bahria adopte et M. Achchag seconde.
18h35	3.	Approbation du compte-rendu du 24 février Mme Tremblay propose et M. Bourouisse seconde
18h40	4.	Mot du président Bienvenue à tous
18h40	5.	<p>Le COVID, état de la situation Aucun groupe n'est fermé à La Dauversière et dix groupes sont fermés à Évangéline. Plusieurs élèves sont en isolement préventif, mais notre situation est plutôt bonne pour le moment. Nous avons changé tous les masques bleus et gris pour des marques conformes pour tous les élèves de l'école. Il reste 1200 boîtes de masques conformes à l'école. Les masques ne sont pas récupérés actuellement, mais nous restons à l'écoute si jamais d'autres possibilités de recyclage sont possibles.</p> <p>Résultats de Test CO2 Les rapports sont publics. Les rapports nous sont présentés et nous observons que l'ouverture des fenêtres a un impact important pour diminuer le taux de CO2. Le taux de CO2 qui provient du boulevard de L'Acadie a un impact sur les taux enregistrés à l'intérieur de l'école.</p> <p>Début des activités parascolaires Nous avons doucement commencé les activités parascolaires en bulles. Nous offrons de l'aide aux devoirs et une collation avant les activités.</p> <p>Les travaux et le projet d'agrandissement Le chargé de projet s'occupera éventuellement du déménagement des modulaires vers l'édifice sur Victor-Doré. M. Labrosse insiste pour que les travaux puissent avoir lieu pendant l'été, mais le problème est qu'il faudra construire des toilettes avant d'occuper cet édifice. M. Ferron est le chargé de projet pour ce changement et Mme Champagne est l'architecte du projet d'agrandissement. M. Labrosse fera l'essai avec les bureaux dans les classes et prendra des photos pour voir si les classes peuvent convenir à nos élèves.</p>



	5.	<p>Déplacement de groupe d'élèves</p> <p>M.Labrosse souhaite réfléchir avec les enseignants sur quels groupes seraient déplacés dans les modulaires ou vers GV. Les infrastructures ont déjà été évaluées et nous aurons 12 classes et une salle des enseignants dans le bâtiment sur Victor-Doré. Il faudra penser à qui ira dans ce bâtiment pour minimiser les déplacements des enseignants entre les périodes. M. Bourouisse rappelle qu'il est effectivement très difficile de ne pas arriver en retard lorsqu'il faut changer de bâtiment à la pause.</p> <p>Deux groupes de troisième secondaire seront transférés d'Évangéline à La Dauversière. Il faudra donc créer un local de laboratoire dans le local 005 ou au 3^e étage près des laboratoires existants.</p> <p>Projet éducatif suivi</p> <p>Les enseignants de français ont soulevé le besoin des élèves qui ont le français comme deuxième langue de parfaire leur apprentissage de la langue. Nous élargissons maintenant le soutien lié à cet objectif à l'ensemble des enseignants, afin de soutenir l'apprentissage du français aux différentes matières également. Notre projet éducatif est encore à travailler, mais la réalité de cette année rend l'avancement difficile.</p> <p>Proposition de calendrier</p> <p>Il reste beaucoup d'inconnus pour le calendrier de l'an prochain : l'ajout de journées pédagogiques, la possibilité d'avoir deux étapes plutôt que trois. Nous pouvons donc nous concentrer sur certains éléments qui ne devraient pas changer comme l'assemblée générale et les deux journées pédagogiques en mars pour le colloque des enseignants.</p> <p>Agenda</p> <p>Il sera le plus simple possible et il contiendra deux pochettes de plastiques pour y insérer le calendrier qui pourrait changer et le code de vie. L'horaire de la période d'examen sera du 14 au 18 juin cette année.</p> <p>Tutorat</p> <p>80 élèves font partie de ce service. Il représente un coût de 23000\$.</p>
19h15	6.	<p>Critères de sélection des directions d'établissement</p> <p>Le document a été vu et commenté par les parents et les enseignants. Le document est adopté à l'unanimité. Mme Bahria propose et Mme Lessard seconde.</p>
19h20	7.	<p>Présentation du calendrier</p> <p>Les modifications au calendrier de cette année sont proposées par Mme</p>

		<p>Sigouin et secondées par Mme Bahria. Les journées pédagogiques restantes sont donc les 23-04, 03-05, 21-05 et 04-06. La session d'examens débutera le 14 juin et se terminera le 18 juin avec deux journées de reprise les 21 et 22 juin.</p>
19h25	8.	<p>Budget Nous fermons l'année financière. La situation financière va bien, mais nous ne savons toujours pas si les frais reliés à la COVID de 107 000\$ seront remboursés par le ministère.</p> <p><i>Projet de résolution pour le voyage au Maroc.</i> Les sommes protégées pour le voyage pour le Maroc sont de 1381,20\$. Comme cette somme a été amassée par les élèves. Elle sera redonnée avec des cartes-cadeaux. Cette résolution est proposée par Mme Lessard et secondée par M. Bourouisse.</p> <p><i>Projet de résolution pour la cour d'école</i> 24625\$ ont été amassés pour la cour d'école qui est déjà réalisée et cet argent servira à épouger la dette de 49 249\$ dans le fond 9. Mme Sigouin propose cette résolution.</p> <p><i>Projet de résolution du don de 4500\$ du choix du président</i> Il faut transférer ce montant de fond 4 au fond 9 et nous utiliserons cet argent pour des laissez-passer à la cafétéria pour les lunchs du midi. Il y aura aussi l'achat de collations pour les athlètes avant les pratiques. Il pourrait aussi être utilisé pour l'achat de frigo pour un futur café étudiant. M. Bourouisse propose.</p>
19h45	9.	<p>Les sorties éducatives Il n'y a pas de sorties, mais des activités culturelles ont lieu à l'école. De plus, nous tenterons de faire un projet de peinture pour le local de LA SOURCE.</p>
19h50	10.	<p>Plan triennal Nous prévoyons 759 élèves pour l'an prochain et 32 groupes. Il y aura l'ajout de services en orthophonie, un surveillant d'élèves de plus, un opérateur informatique à 5 jours. Il y aura également l'ajout d'un deuxième adjoint l'an prochain.</p>

19h55	11.	<p>Uniforme</p> <p>Nous proposons l'ajout d'un chandail obligatoire de type microfibre pour le cours d'éducation physique pour obliger les élèves à changer de chandail, question d'hygiène. Le prix est à 15,95\$. L'élève devra donc avoir le polo ou le t-shirt du demi-uniforme et le t-shirt pour le cours d'éducation physique de la compagnie Raphaël U. Les enseignants d'éducation physique désirent avoir ce chandail. Mme Bahria veut qu'on fasse une tentative sans le rendre obligatoire, mais M. Labrosse explique que la compagnie ne s'embarquera pas si c'est pour très peu d'élèves. Nous soutiendrons les familles qui ont plus de difficultés financières. Les parents acceptent cet ajout.</p>
20h05	12.	<p>Modification à l'horaire de l'école</p> <p>Nous changeons l'horaire pour arrondir les heures de notre horaire ce qui en facilitera la ponctualité. De plus, le déplacement entre les édifices sera ainsi facilité pour les élèves et les enseignants. Mme Bahria propose cette modification.</p>
20h10	13.	<p>Enseignants</p> <p>Rien de particulier</p>
20h10	14.	<p>Personnel</p> <p>Rien de particulier</p>
20h10	15.	<p>Délégué du comité de conseil de parents</p> <p>Les parents s'inquiètent, car dès décembre, les masques gris ont été retirés des CHSLD. Ils se demandent donc pourquoi le délai a été aussi long avant que ce ne soit fait pour ces masques dans les écoles.</p> <p>M. Labrosse a participé à un mémoire pour demander l'assouplissement des restrictions pour les dépenses des mesures dédiées.</p> <p>Les parents s'inquiètent de l'augmentation du nombre d'élèves en présence à Évangéline qui se retrouvent en contact avec les élèves de La Dauversière dans les autobus.</p>
20h20	16.	<p>OPP</p> <p>Mme Rani nous dit que les deux parents de l'OPP tentent présentement de recruter d'autres membres. M. Ouarrak propose son aide pour des conférences sur des sujets pour les parents. Le mode virtuel est plus difficile pour l'OPP.</p>

20h25	17.	Représentante de la communauté Mme Blanchette est absente.
20h25	18.	Varia La rencontre avec Évangéline est rappelée par Mme Bahria. Les parents aimeraient discuter de la continuité entre les deux écoles et pour voir comment la fusion aura lieu, si fusion il y a. M. Labrosse propose une rencontre avec Mme Champagne pour qu'elle nous rencontre et nous explique où en est l'état des travaux. Mme Bahria s'inquiète de la continuité avec le programme Odyssee. M.Labrosse rappelle qu'il y a plus de places dans le programme d'enrichissement en sciences qu'il n'y en a dans le programme Odyssee (56 élèves Odyssee pour 64 places dans l'enrichissement en sciences à Évangéline).
20h31	20.	Levée de l'assemblée

Philippe Labrosse
Directeur

Ahmed Ouarrak
Président du CÉ